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よくまとまっているページは「きらきら
ノート」として、コピーし、お友だちが参
考にしています。

５年生の育てているメダカの卵がかえり、もうすでに目で見て数えるだけでも２０匹

を超えています。大きさは２mm～５mm程度です。小さなメダカが水槽の中を元気に泳

いでいます。見ていると時間を忘れてしまいます。

６月２日(木)の午後、暑い中をお手伝いいただ

いた保護者の皆様、大変ありがとうございました。

延島小のような小規模校では、保護者の皆様に助

けていただかなければ、プール清掃などは行えま

せん。校長会の研修会で参加出来ず、申し訳あり

ませんでしたが、皆様が大変よく作業してくださ

ったこと、教頭から報告を受けています。ありが

とうございました。

７日(火)のプール開きでは、水に関する命に関わることを話しました。今までも水田の

多い延島地区ですので、用水路等には近寄らないことをずっと言い続けてきました。水

泳学習も先生の言うことをしっかり聴くことを話しました。１年代表の○○さんをはじ

め各学年の代表の児童が目標を力強く発表していました。目標が達成できるよう頑張っ

てほしいと思います。

今年度から、家庭学習(自主学習)でノートが終わるたびに、校長よ

り小さながんばり賞を渡すことになりました。今回は２年 ○○○○

さん、３年 ○○○○さん、○○○○さんの３名に右のようながんば

り賞を渡しました。ノートの内側に貼れるようにノートよりも小さな

サイズにしました。３名とも、ただノートを終わりにしたのではなく、

中身を見るととてもよく学習していて、大変感心しました。２冊目、

３冊目も頑張ってほしいです。

今年度、お二人の評議員さんがかわり、昨年度同様、５名の評議員さんに学校経営に

ついての御意見をいただくことになりました。今回は「歯と口の健康集会」を見ていた

だいたあと、各学級の授業参観もしていただきました。以下、評議員さんからいただい

た御意見です。

・先生があって生徒（児童）が生かされるということが経営方針に示されていること
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を強く感じた。

・児童集会を見て、自分たちで物事を進めているということが感じられた。切磋琢磨

は、６０人の中でもできることがあり、それによって児童は育っていくと思う。

・これまでの積み重ねの中で、今年はさらに独自性が出て活気がある。｢三つの心｣は、

卒業式で聴いたときには子ども達には難しいのではないかと思ったが、人権の花贈

呈式の時の子ども達の反応を見て、子どもの心に浸透していることが分かった。

・地域に向けた活動計画は、よいことだと思う。延島小の行事はいろいろあり、地域

との連携を取り入れた計画は大変だと思うが、みんなで最後の年を心に納めていく

ためにも、大々的に｢ぜひ見てください｣というアピールをするとよいと思う。

・昨年、延島小のよいところをたくさん見てきた。先生方が経営方針をしっかり理解

し、同じ方向を向いて働いている。

・いつきてもあいさつができ、いきいきとした姿で迎えてくれる。素晴らしいと思う。

体育館でも、体育座りで見つめている姿を見ると、しつけをしっかりしていること

が分かる。それが、全学年に見られ、学年に差が無い。先生が教室で言うだけでな

く、上級生の姿から下級生が学んでいるようだ。

・集会を見て、一人一人活動の場が与えられ、それを責任を持って果たそうとしてい

る姿を見ると、一つ一つ勉強させていただいていると思った。

・閉校は寂しいと思うが、地域の方が改めて延島のよさを認識できるよい機会になる

と思う。

・学校経営はいつ聴いても感動する。私も参考にさせていただいている。

・私の子どもが｢運動会や学校祭に行っていいのかな？｣と言っていた。

例年、学校評議員会では、学校評価についての御意見をいただく他にテーマをもって

話合いを行っていただいています。一昨年度は「小中一貫教育（学校教育と家庭教育の

推進）」について、学力向上の視点と児童・生徒指導の視点から、御意見をいただきまし

た。昨年度は 「小中一貫校（義務教育学校）」について、子どもたちのどのような部分

が育てばいいか、どのような子どもに育てばいいかについて御意見をいただきました。

今年度の評議員会では「チーム学校」についての御意見をいただくことを考えています。

学校の課題が多様化複雑化してきた昨今、地域の方のお力を学校に取り入れるにはどの

ようにしていったらいいか等、次回から考えていきたいと思っています。御意見をいた

だいた内容はその都度学校だよりでお知らせいたします。

この集会から歯 テレビで行われた歯磨

磨きのようにやる き大会に会わせ、子ども

べきことを毎日当 たちがクイズに答えたり、

たり前に出来るこ 一緒に歯磨きを行ったり

とを子どもたちに して、歯の磨き方等を学

話しました。「お 習しました。

手伝い」「宿題」「早く寝ること」など、毎

日やることを発言していました。やるべき

ことはわかっているようです。歯磨きと同

じように習慣化できるとよいと話しまし

た。 学校ではいろいろな方法で健康について

の学習を行っています。歯の健康についても、毎年６月に行っています。しかし、昨年

度のむし歯の治療率が５０％未満です。学校から治療勧告の通知が渡された児童につい

ては、必ず歯科医院に行って、治療をしてください。よろしくお願いいたします。


